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PROPOSIÇÃO Nº 062.00942.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações  sobre  a
obra de ampliação da Estação
Tubo Carlos Gomes, localizada
na Rua Lourenço Pinto, 190.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente a
Prefeitura de Curitiba, solicitando as seguintes informações:

1) Em que pese o repasse de recursos do Estado do Paraná para a
realização da obra, haverá custos para a Prefeitura de Curitiba? Se sim,
em qual montante?

2) Qual a previsão de entrega da obra?

3) A Prefeitura de Curitiba realizou estudos para mudança de local da
referida Estação Tubo, considerando que: (i) nas proximidades há outros
locais possíveis de instalação tais como: Praça Carlos Gomes e Praça
Rui Barbosa; (ii) que nas proximidades do local atualmente instalado o
tubo há entrada e saída de veículos dos condomínios, de modo que a
fila de passageiros acaba por avançar sobre este espaço, o que gera
insegurança para motoristas e pedestres; (iii) que pelo tamanho das filas
registradas  a  obra  de  ampliação  da  estação  tubo  aparentemente
continuará  a  não  atender  os  passageiros,  conforme  se  vê  das  fotos
anexas?

4) Por que não é tranbsferida a estação tubo Carlos Gomes para a estação
tubo  Campo  Comprido  e  que  está  desativada  na  Praça  Ruy  Barbosa,
considerando  que  é  uma  praça  bem  central,  podendo,  inclusive  ser
utilizada como embarque e desembarque da linha de onibus da Fazenda
Rio Grande?

Palácio Rio Branco, 10 de novembro de 2023



Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Temos recebido questionamentos quanto a ampliação da estação tubo, que não
atende a quantidade de passageiros que a utilizam e, ainda, a obra de ampliação
aparentemente continuará não atendendo.
Ademais, considerando que no local também há entrada e saída de veiculos e a
fila caba por avanças nestes espaçosm o que gera insegurança a motoristas e
pedestres, a melhor opção seria a mudança de local da edtação tubo para lugar
mais  amplo  e  que  pudesse  suprotar  uma  estrutura  maior  do  que  a  que  será
implantada.


